

**Kleine Anfrage**

**der Abgeordneten Haseloff und Mühlmann (AfD)**

**und**

**Antwort**

**des Thüringer Ministeriums für Migration, Justiz und Verbraucherschutz**

**Freisprüche von Angeklagten aufgrund der Voraussetzungen des § 20 Strafgesetzbuch**

Das **Thüringer Ministerium für Migration, Justiz und Verbraucherschutz** hat die **Kleine Anfrage 8/131** vom 15. November 2024 namens der Landesregierung mit Schreiben vom 9. Dezember 2024 beantwortet:

Wie oft wurden seit dem Jahr 2020 Angeklagte von Gerichten aufgrund des Vorliegens der Voraussetzungen des § 20 Strafgesetzbuch in Thüringen beziehungsweise nach Kenntnis der Landesregierung bundesweit freigesprochen (jährliche Gliederung nach Deliktsbezeichnung der zugrunde liegenden Straftaten und Nationalität der Angeklagten)?

Antwort:

Insoweit liegen der Landesregierung keine statistischen Erkenntnisse vor. Insbesondere enthalten weder die Strafverfolgungsstatistik noch die Geschäftsanfallsstatistik der Gerichte (StP/OWi-Statistik), die beide bundeseinheitlich ausgestaltet sind, Angaben dazu.

Denstädt  
Ministerin